

NP 20 / 24 Federación Insular de Automovilismo de La Palma
Campeonato de Promoción de Tierra 'Deportes Cabildo de La Palma'

El Campeonato de Promoción de Tierra 'Deportes Cabildo de La Palma' comienza con cerca de diez equipos inscritos

31/5/2024

La apuesta por la cantera nunca defrauda y en la primera cita sobre tierra de la temporada, el I Slalom ADEA 'Trofeo Corpus Christi – Memorial Antonio Alonso', competirán un total de ocho equipos, cinco de ellos noveles. Esta prueba, también de carácter regional, se celebrará este sábado 1 de junio.

Con el inicio de la temporada de tierra en la Isla Bonita comienza también el Campeonato de Promoción de Tierra 'Deportes Cabildo de La Palma', una plataforma al amparo de la Federación Insular de Automovilismo de La Palma (FIALP) que comienza con una destacada participación. De hecho, prácticamente la mitad de los inscritos en turismos pertenecen a este apartado.

El I Slalom ADEA 'Trofeo Corpus Christi – Memorial Antonio Alonso' -puntuable para el Campeonato de Canarias de Slalom- arrancará con ocho equipos en el certamen promocional, un total de 16 deportistas dispuestos a jugarse los primeros puntos de una temporada que será apasionante.

David Hernández-David Hernáñez (Skoda Fabia), Jeremy Martín-Borja Regalado (Skoda Fabia) y Sara Rodríguez-Amanda Concepción (Volkswagen Golf GTI) apurarán sus opciones frente a la escuadra de noveles formada por Daniel Martín-Damián Armas (Skoda Fabia), Ruymán Barreto-Yael Cáceres (Volkswagen Golf GTI), Sergio Pérez-David Marichal (Citroën Saxo), Ainhoa Cebrián-Yare Rodríguez (Dacia Sandero) e Iker Lorenzo-Edwin Rodríguez (Dacia Sandero).

El Circuito Llano del Calvario, en la Villa de Mazo, con sus tres mangas de competición para este sábado 1 de junio, será el primer juez de la temporada y el que reparta los primeros puntos que hay en juego. Sin lugar a dudas, comenzar con buen pie será la mejor noticia para todos ellos.

De este modo, el Campeonato de Promoción de Tierra 'Deportes Cabildo de La Palma' alza el telón con una alta participación, una cifra de la que se enorgullece la FIALP, de manera especial, por el valor que tienen los jóvenes que se acercan a practicar este deporte.

Y sin ir más lejos, entre los propios car cross habrá cuatro noveles, como es el caso de Kevin Remedios (KinCar KF), Oscar Felipe Casanova (La Base SX01), Jacinto Pérez (La Base SX01) y Cristóbal Hernández (Kart Cross PRM), quienes descubrirán este sábado los secretos de la categoría.